

Cascades de glace dans le Jura **Samedi 19 février 2011**

Après la magnifique journée dans les cascades de la Combe-Grède à mi-décembre, avec 8 participants, l'occasion de remettre ça dans notre région...bien entendu si la glace est là !

Si le nombre de premiers de cordée est suffisant, nous nous rendrons à Cortébert, sinon nous retournerons à la Combe-Grède. Les débutants sont les bienvenus, et c'est l'occasion d'aller en tête pour les plus expérimentés.

Matériel nécessaire pour tous:

- baudrier avec 2 mousquetons à vis, descendeur, cordelettes pour Prussik
- souliers de haute montagne ou de ski de randonnée, guêtres
- rampons, casque, 2 piolets ancreurs (possible de prêter chez Carlo ou louer chez Tof)
- habits de montagne avec 2 paires de gants
- casse-croûte avec thermos

Matériel nécessaire pour les premiers de cordée :

- 1 corde à double 50m
- 4 vis à glace avec dégaines, si possible 3-4 sangles explosives
- Quelques anneaux de sangle

Les personnes intéressées prennent contact avec:

Carlo Albisetti au 032 944 20 76 (privé) ou 032 655 22 41 (bureau)

Jusqu'au 16 février 2011